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家庭集会報告 
 

月間テ ー マ≪ロータリー財団月間≫ 

2023～24 年度 広木規男会長テーマ 

『温 故 知 新』 

RI 会長 ゴードンＲ．マッキナリー 

第 2550 地区ガバナー 三井福次郎 

た 

 

司  会          直井 睦 SAA 

ロータリーソング ♪我等の生業♪ 

会長あいさつ        広木規男会長 

 先週は、３班に分かれての家庭集会お疲れ様で

した。そして、１１月１２日（日）地区大会本会

議に参加した会員の皆さん、当日は 12 月中旬並の

肌寒い一日でしたが、朝早くからありがとうござ

いました。講演は、佐野市出身のダ・カーポのコ

ンサートでした。「結婚するって本当ですか」を生

のステージで聞いたのは初めてでした。 

 前日の会長・幹事会では、塩釜 RC の桑原 茂

パストガバナーより「ロータリーの道」の演題で

講演がありました。今日はその一部を紹介します。 

『ロータリーの財産は会員であります。奉仕活動

の賜物で、クラブの拡大があり発展してきました。

1905 年に 4 人で始まったものが、今や 200 ヵ国以

上になりました。世界には心を病んでいる人、助

けを求めている人が沢山います。ゴールは世界の

理解と平和であります。活動しなくてはいけない

プログラムが沢山あります。ロータリーが存在す

る限り、原理、原則は変えてはいけないが、その

時代に合わせた活動をしていかなくてはいけな

い』と話しておりました。 

幹事報告           猪口又雄幹事 

＊11/29（水）第 4 グループ合同例会 

   会場：フォーシーズン静風 

   時間：午後６：００～ 

ニコニコ BOX        豊田有子委員長 

広木君 家庭集会発表、班長さんお疲れ様でした。 

今後のクラブ運営に活かしていきたいと

思います。 

日下田君 家庭集会報告、班長さんお世話になりま

す。 

平野君 家庭集会、お世話になりました。 

関口君 家庭集会の第１班発表終了致しました。 

一人入会してくれそうで嬉しいです。 

河原君 ３班家庭集会欠席となり、大変申し訳あり

ませんでした。 

高根澤君 地区大会参加の皆様、お疲れ様でした。 

     家庭集会お疲れ様でした。 

直井睦君 家庭集会お疲れ様でした。より良いロー

タリー活動となりますよう、楽しみにし

ています。微力ながら協力して参ります 

直井君 家庭集会楽しく過ごせました。 

豊田裕志君 家庭集会お疲れ様でした。 

長尾君 家庭集会お疲れ様でした。 

豊田有子さん 家庭集会ご苦労様でした。今日から

ニコニコＢＯＸを読み上げるのが大変

です。優しいお気持ちで宜しく。 

猪口君 地区大会参加の方、大変ご苦労様でした。 

藤原君 ホームミーティングご苦労様でした。 

    会員増強、最後までフォローしないとダメ 

ですね。 

佐藤君 １１月１２日、益子町駅伝大会報告。 

     一般の部：優勝 七井幼稚園レッド 

     女子の部：２位 七井幼稚園ピンク 

    私は、七井幼稚園グリーンで ８位でした 

    個人記録、３０人中２４位。 

    １㎞４分５２秒で走りました。 



 

佐藤君 益子町民祭りで、かに汁食べました。 

    とても美味しかったです。地域間交流協

会の皆さんお疲れ様です。 

牟田君 地区大会で３０年皆出席と長寿表彰を頂

きました。有難うございました。 

日下田君 地区大会で長寿会員表彰されました。 

牟田君 先週１７日、悪天候で日光連山が雪化粧

となりました。いよいよ冬の到来ですね 

松崎君 何か良いことがありますように！ 

富田君 本日の例会、久し振りに出席２０名を超

えました。ご苦労様。 

関口君 皆出席３０年表彰を受けました。有難う

ございます。 

小幡君 来年の暦、どうぞお使い下さい。来週の

合同例会宜しくお願いします。 

萩原君 いよいよ寒くなりましたね。 

塚本君 今日は良い天気です。 

柳君  皆さんこんにちは、寒さも一段と増して

きましたね。体に十分気を付けて下さい 

堀中君 年度末に近づき毎日忙しいです。 

高橋さん いい夫婦の日ですね。良き一日にしま

しょう。 

藤原君 早退します。 

第２班  報告～長尾俊介副班長（参加者６名） 

        期日：１１月１３日（月） 

        会場：益子町 いろり茶屋 

①会員増強について 

 ・ロータリーの歴史についての話があり、仕事

を通しての繋がりや、人脈の広がり、楽しさ 

  がある。そこから増強に繋がるといい。 

 ・３０代の頃に入会した当時は、つまらないと

感じた時もあったが、野球で甲子園に行くこ

とができると言う話につられ、仲間を集め楽

しみを見出してきた。これから勧誘する時も 

  同年代の仲間に声をかけ、クラブの特長なり 

  社会奉仕、楽しみ方などを伝える。 

②例会出席率について 

 ・楽しくなければ続かない。 

 ・人それぞれ楽しみ方はあるが、人との繋がり

が出来て、出席したくなるような会にしてい

くことが出席率向上になる。 

③その他 

 ・５０周年記念、皆さんが健康でいられるよう

に全員で向っていきましょう。 

家庭集会報告 

第１班  報告～関口勝義班長 （参加者８名） 

        期日：１１月１３日（月） 

        会場：益子町 いろり茶屋 

テーマ ①会員増強 ②例会出席率 ③その他 

①会員増強について 

 ・具体的に候補者名があがりました。 

   茂木町～佐藤写真館（Ｒ６年４月以降） 

       源太饅頭 

   益子町～大塚朋之 加藤油店 七井〒局長 

       芳賀精密 三村商事 塚田建材 

   市貝町～さしば自然学校長 惣誉社長 

   真岡市～宮下デンタルサービス 

 ・若者向けに体験型の勧誘を行う（お試し） 

②例会出席率について 

 ・リモート例会などズーム会議によって参加が

できないか。 

 ・ニコニコＢＯＸは、以前のようにそれぞれ用

紙に書いて発表するのがいい。 

 ・メイクアップの実践を体験型で行う。 

③その他 

 ・クラブ５０周年記念に向けて、実行委員会を

立ち上げ、来年度より準備にかかる。 

第３班  報告～直井康浩副班長（参加者９名） 

        期日：１１月１５日（水） 

        会場：釜平寿司 

①会員増強について 

 ・年々厳しい状況にある。 

 ・勧誘する時、例会への出席を促すべきだ。 

 ・以前は１業種１名だったが、今は無いので業

種に拘らず勧誘して、また、各事業者で担当

の税理士等への勧誘もどうか。 

 ・具体的には、以下の方々だがオファーをして 

  最後まで確りとフォローをすることが大切。 

   市貝町～小林司法書士 岩村総業（有） 

   芳賀町～（株）平石工業 

   益子町～（株）もえぎ 健一窯 三村商事 

       外池酒造など 

②例会出席率について 

 ・積極的にメイクアップをする。知らないとこ

ろでも受け入れてくれるのがロータリアン

の良いところ。他クラブの良い点も見える。 

③その他 

 ・クラブ創立５０周年記念に向けて、積立など

をして記念事業に備える。 

 ・記念誌は続けて発行したい。 


